

かわたび 情報局

北海道開発局の取り組みから 気になる話題をピックアップ!

第二回かわたび ほっかいどう大賞は おびひろ動物園と 帯広河川事務所が 連携した取り組みに!

かわたびほっかいどう事務局

昨年度からスタートした「かわたびほっか いどう大賞」は、かわたびほっかいどうの WEBサイトで紹介した取り組み(記事)の中 から、特に優れたものを表彰し、皆で共有す







ることで、新しいチャレンジのアイデアやヒン トにつなげることを目的としています。

1月16日に行われた活動報告会では、約 300の活動計画の中から、エントリーされた 13の取り組みが報告され、大学准教授らを 含む審査員が、先進性や創意工夫などの観 点から評価。審査の結果、帯広河川事務所 とおびひろ動物園との連携「十勝川の伐採 木が動物たちのエサに!」の取り組みが第二 回かわたびほっかいどう大賞に選出されま した。

この取り組みは、河川管理において伐採 した樹木の中には動物が餌として好む種類 が含まれることに注目したもの。おびひろ動

左上段)左: 伐採木を動物たちに与える取り組みが大賞を受賞。 右: 活動を報告する帯広河川事務所所長 須賀可人氏。 左下段) WEBから参加の帯広河川事務所と連携相手のみなさん。



物園と協定を結び、十勝川の河川敷で伐採 されたヤナギの木およそ300キロが地元の おびひろ動物園に届けられました。審査員 からは「持続可能であり、エコであり、素晴ら しい」と評価されました。

なお、今回の活動報告会には会場に43名、 オンラインで131名が参加し、大きな模型を 使って説明をするなど、活動報告にも趣向を 凝らしたものが多く見られました。

大賞に次ぐ優秀賞には千歳青年会議所や 千歳川河川事務所など4団体による「千歳 川を楽しもう! "CHITOSE RIVER CITY PROJECT 2022"が開催されました!」など 3つの取り組みが選出されました。

かわたび 川へ行こう! 川を楽しもう! ほっか いどう

北海道の水辺の観光情報サイト

かわたびほっかいどう

Search!









https://kawatabi-hokkaido.com/



注目記事をフカボリ!

かわたびほっかいどう大賞、優秀賞を受賞した記事をご紹介!



十勝川の伐採木が動物たちのエサに!



2022.09.13

エゾシカは葉っぱが、 ニホンザルは木の皮がお気に入り!

河川敷の伐採木を、おびひろ動物園で餌として活用してもらうこの取り組み。かわたびサイトの記事では、エゾシカやニホンザルがおいしそうに(?)ヤナギの木を食べる動画も公開されています。

〈審査員より〉日頃から地域のためにという「かわたび」の意識から生まれた成果。みんなが笑顔になれる楽しい取り組み。



千歳川を楽しもう! "CHITOSE RIVER CITY PROJECT 2022"が開催されました!



2022.11.04

夜の千歳川に映る幻想的なスカイランタン

0 +m

コロナ禍で3年ぶりの開催となったイベント。千歳青年会議所、支 笏ガイドハウスかのあ、シーニックバイウェイ北海道、千歳川河川 事務所との連携により、会場は多くの人で賑わいました。フィナー レではスカイランタンが飛ばされ、夏の夜を飾りました。

〈審査員より〉地元で活動する Youtuber やインフルエンサーをうまく活用して、 地域の方々を楽しませている取り組みが素敵。





ダムで日本酒の貯蔵実験& 大雪ダムの裏側満喫ツアー





2022.09.02

2022.11.17

ダムにコーヒー豆を貯蔵

あまにがブレンド の語。(P) の語。(P) の語 (P) の語 (P)



2022.09.13

ダムで寝かせたコーヒーはどんな味?

Sakura Terrace、Sagaride Cycling & Coffee Service、地元のコーヒー店4店舗と札内川ダムが連携したコーヒー豆の貯蔵熟成実験。5月には熟成したコーヒーを味わうテイスティングイベントが催されました。管内の3河川の特徴をイメージしたブレンドコーヒーも販売。

〈審査員より〉「かわたび」コーヒーとしてブランディングできる可能性を感じる。 はじまったばかりなので、今後に期待。

地元企業とコラボした 取り組みが高評価

地元の酒造メーカーと行ったダムでの日本酒貯蔵の実験と、層雲 峡観光協会と連携した「ダムの裏側見学ツアー」。日本酒を扱うと いう話題性や地域企業との連携が評価に繋がりました。

〈審査員より〉ダム管理所の少ないスタッフで、できる限り地域のためにと頑張る姿が伝わってくる。

Y

Twitter写真館



国土交通省 北海道開発局 帯広開発建設部

@mlit_hkd_ob

【ジュエリーアイスの素?】

利別川に氷が流れていました。この氷が利別川から十勝川を通り太平洋へ流れでて、ジュエリーアイスになるのかもしれません。 十勝の寒さが作り出す自然の神秘です。見に行く時は防寒対策を万全に。 #利別川#十勝川#ジュエリーアイス#豊頃町



編集・制作 かわたびほっかいどう事務局

〒001-0011 札幌市北区北11条西2丁目2番17号 セントラル札幌北ビル2階 TEL 011-299-7708 FAX 011-299-7550

全道の各開発建設部では様々な情報をTwitterで配信中!